
A14 2013年2月3日 星期日
编辑：李康宁 美编：金红 组版：秦川

体育

魔兽变魔术 申花忙申冤
足协准备叫停德罗巴转会

本报讯 德罗巴与申花之间
的“官司”，是到目前为止中国足
协面对的最具影响力的转会纠
纷。新任掌门人张剑是中国体坛
有名的法律专家，因此中国足协
对这场转会风波的处理态度非常
慎重。

在反复审核申花提供的证据
之后，中国足协认为申花俱乐部
未出现违约行为，因此德罗巴单
方面宣布以自由身身份加盟土耳
其加拉塔萨雷不符合国际足联规
定。与此同时，上海申花俱乐部正

式向国际足联提供了所有合同与
证据，要求国际足联不支持德罗
巴的转会。

面对德罗巴与申花队之间出
现的纠纷，中国足协非常重视，在
收到了上海申花俱乐部发来的所
有材料之后，2月 1日上午，职业
部、注册办以及中国足协的法律
顾问共同审核了申花俱乐部与德
罗巴签订的中英文双语合同，同
时把合同抄送新任足管中心主任
张剑。毕竟张剑是资深的法律专
家，尤其在多年处理体育法规方

面具有丰富的经验与心得。张剑
要求足协职业部以及足协纪律委
员会相关律师参与，仔细查看申
花与德罗巴所提供的材料，研究
双方签订的合同以及国际足联规
则，力求对此事做出一个公平公
正的解决。相关人员表示：“目前
双方各执一词，需要再补充一部
分资料，最终肯定会妥善解决。”
按照以往惯例，如果能正常沟通，
不排除通过违约金等方式解决问
题的可能；一旦沟通无果，很可能
通过国际足联和体育仲裁法庭来

解决。
经过整整一个上午的研究之

后，中国足协认为按照德罗巴与上
海申花签订的合同来看，申花并不
存在违约行为，因此德罗巴目前仍
然属于上海申花俱乐部球员。

值得一提的是，土耳其足协
已经在国际足联的国际转会系统
里向中国足协提出申请，要求中
国足协出具德罗巴的国际转会证
明。针对土耳其足协的这个要求，
中国足协决定回函叫停德罗巴加
盟加拉塔萨雷，同时把相关情况

向国际足联进行反映，希望国际
足联能够做出公正裁决。

与此同时，上海申花俱乐部
也做出进一步举措，把相关合同
等材料上交国际足联，向国际足
联告知自从与德罗巴签署工作合
同以来，申花依据双方合同之约
定一直切实履行俱乐部的责任与
义务。目前，德罗巴依然是上海申
花足球俱乐部的球员，双方之间
的合同仍在有效期之内，希望国
际足联维护俱乐部权益。

（宗和）

本报讯 北京时间2月2日，意
甲尤文图斯队官方宣布上海申花
前锋阿内尔卡正式转会该队。在德
罗巴表示铁定要走之后，申花在五
天之内放走了两位曾经让他们引
以为豪的世界级球星。

实际上早在几天前，阿内尔卡
就已经抵达都灵参加了尤文图斯
的体检，在法国人通过身体检查之
后，尤文图斯官方终于宣布阿内尔
卡加盟球队。阿内尔卡本来与申
花还有合同，但由于各种原因，
双方愿意就此解约。与德罗巴
不同，阿内尔卡此次转会得到
了申花方面的支持。申花高层
在接受国内媒体采访时表
示，愿意积极帮助阿内尔卡
转会。

阿内尔卡本人似乎早
已厌倦了中超，曾抛出宁
可退役也不再踢中超的
言论。法国人在中超效
力的22场比赛中，为申
花贡献了 3球 6助攻，
光从数据上看，远没
有达到申花球迷对
他的期望。

在接受尤文
官网采访时，阿
内 尔 卡 表 示 ：
“我要感谢所有

人 的 热 情 欢
迎，我很高兴
来 这 儿 ，尤
其是如此伟
大 的 俱 乐
部。我很骄
傲披上尤
文 的 球
衣，我的
一 些 前
队友告
诉我这
是 个 伟
大 的 地
方 ，当 我
走 进 更 衣

室的时候，我感觉像回家一样。意
大利足球举世闻名，意甲有很多
伟大的球员，我知道在这儿夺冠
难度很大。我很高兴来到意甲的
这样一家豪门，尤文有能力在任何
比赛中取得成功。”

1月29日凌晨，土耳其加拉塔
萨雷官方宣布德罗巴加盟，尽管
申花方面对此尚有异议，但科特
迪瓦前锋走人基本板上钉钉。2月
2日，阿内尔卡加盟尤文获官方宣
布，短短几天时间内，两位当家巨
星相继离开，申花的巨星梦到此
结束。

前几天，德罗巴突然单方面
宣布加盟土耳其的加拉塔萨雷。
上海申花在官方网站对此发布声
明，称加拉塔萨雷在德罗巴的转
会中违规。申花认为，俱乐部于
2012年7月1日与德罗巴签署为期
两年半的正式工作合同，自从签
署工作合同以来，俱乐部依据双
方合同之约定，一直切实履行俱
乐部的责任与义务。也就是说，在
履行了半年的合同后，德罗巴和
申花还有两年合同，所以德罗巴
依然是上海申花足球俱乐部的球
员，双方之间的合同仍在有效期
之内。

对此，操作本次转会的土耳
其经纪人卡利斯坎作了回应。他
表示无论申花怎么做，结果都一

样，“上海申花未能支付德
罗巴三个月的工资，德
罗巴因合同中的
欠薪条款与申花
自动解约。”据
悉，加拉塔萨
雷目前仍在等
待德罗巴的国
际转会证明。

除了口头上
的回应，德罗巴背后的团队已经整
理好材料，向国际足联状告申花欠
薪。而申花投资人朱骏电令法务部
诸多律师全面权衡、拿出方案，准
备第一时间向国际足联反诉德罗
巴和土耳其加拉塔萨雷俱乐部，尽
最大可能地挽回经济上的损失以
及对申花声誉的影响。

尽管朱骏毫不退缩，但事实
上想要追回德罗巴，似乎已经不
大可能了。

据知情人透露，申花只是
在 玩 文 字 游 戏 。“ 欠 薪 的 确 存
在，但具体时间是否超过三个
月，申花不会认同。现在摆在朱
骏面前的路有两条，一是马上
支付拖欠的薪水，然后再告上
FIFA 全力打官司；二是以拖欠
的薪水作为筹码，和德罗巴方
面私下和解，这个事情也就这
么过去了，不用再支付拖欠的
这笔巨资。按照大家对朱骏的
了解和认识，只要感觉到自己
打官司有一点点的机会，他最
终是会铤而走险的。”

国内一位经纪人也在分析这

场纠纷可能给双方带来的影响：
“现在看来德罗巴理直气壮，加拉
塔萨雷也咬定德罗巴是自由身，
肯定咨询过权威人士才签下合
同。申花这次这么强硬，可能还是
因为解约过程中的一些利益问
题。我们猜测，可能有些钱德罗巴
还想要，申花却不想付了，肯定是
有问题私下无法达成一致才不欢
而散。”

在中国足协内部，似乎也有
不一样的声音。一位工作人员透
露：“我们没办法偏袒谁，一方
是自己的俱乐部，一方是国际
知名的大牌。这种事还是不要
闹大的好，最好双方尽快私下解
决，真闹上国际足联对中超可能
没有好处。”

虽然德罗巴目前还在参加非
洲国家杯，但土耳其已经兴起“德
罗巴热”。在首都伊斯坦布尔的加
拉塔萨雷球迷商店，橱窗位置已
经不是前几天挂着的斯内德球
衣，而是换上了印有12号及德罗
巴名字的新球衣。

加拉塔萨雷方面介绍，球队
目前的11号属于西班牙球员里埃
拉，15号则是巴罗什，德罗巴因此
选择了12号。另一新援斯内德的
球 衣 在 上 架 第 一 天 就 卖 出 了
30000件，他们相信德罗巴会刷新
这个纪录。

对于申花而言，他们已经做

好了失去德罗巴的准备。球员更
衣室内，原本挂着德罗巴、阿内尔
卡以及冯仁亮、吴曦名字和照片
的专用衣柜，已经“让位”给了今
年新加盟的内外援，走廊两边墙
上的大幅照片，也准备在近日更
换一批。“人不能生活在回忆当
中，既然德罗巴和阿内尔卡已经
走人了，不可能再穿上申花球衣
为这支球队效力了，再去想还有
意义吗？”至于外界“失去大牌外
援之后的申花队能否保级”的担
心，申花高层用一句“走着瞧”作
为回应：“‘申花’这两个字，不是
白叫的！” （沪友）

阿内尔卡

加盟尤文

朱老板“驯兽”有点难

德罗巴到底走不走？目前来看还真找不到一个确切的答

案。几天前，德罗巴宣称自己将以自由球员的身份加盟土耳其

加拉塔萨雷队，但申花方面对此坚决否认，认为魔兽与自己的

合同尚未结束。此后双方围绕合同条款争议不休，僵持不下。唯

一可以肯定的是，朱老板这出“驯兽”戏，难度还真不小。

申花做好分手准备

“驯兽”其实底气不足

是否欠薪成争议焦点

别看德罗巴和阿内尔卡名
气大，朱老板才是上海申花真正的
扛把子。
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